
第２回 防府市社会教育委員の会議 会議録 

 

日時：令和６年５月１６日（木）午後２時から午後４時まで 

場所：笑顔満開通り ルルサス文化センター 交流室１ 

出席委員：渡邉委員（委員長）、椿委員、森原委員、藤屋委員、藤井委員、重冨委員、門田委員、 

山野委員、清水委員、堀委員、竹内委員、光田委員、田村委員、井上委員 

欠席委員：降矢委員、弘中委員、尾崎委員 

 

【全体会】 

１ 渡邉委員長あいさつ 

２ 江山教育長あいさつ 

３ 教育委員会、関係課職員の紹介 

４ 議題 

（１）令和６年度 教育施策の概要について 

教育部長により説明を行った。 

（２）令和６年度 当初予算の概要について 

    教育部次長により説明を行った。 

（３）社会教育関係団体補助金について 

    各課長から説明を行った。 

（４）質疑応答 

※以下、要旨。表現は簡略化しています。 

 

（Ａ委員） 

 部活動の地域移行について、会費などの家庭への負担や、会場までの行き帰りの事故の危険などにつ

いて、考慮が必要ではないか。また、身体に不自由がある子どももいるが、様々な状況の子どもが皆同

じように活動を楽しめるよう考えて欲しい。 

（事務局） 

 会費について、費用を抑えるため、会場としてできる限り費用のかからない施設の使用を考えている。

会費の中心となる指導者への謝金については、地域の方の協力を得ながら、今後も協議を続けていきた

い。また、行き帰りの事故への対応については、移動中も含む保険への加入を検討中である。事務局と

しても様々な状況の子どもたちへ同じように体験の機会を提供したいと考えている。引き続き検討して

いく。 

（Ｂ委員） 

 市のスポーツ施設について、管理者の変更に伴い運用が大きく変わった施設がある。原則通り、規則

通りの対応だけでなく、予約時間前後の準備や会話の時間など、生涯学習の実践の場でもあるため、管

理者には柔軟な判断をお願いしたい。 

（事務局） 



 ご意見を施設管理者との協議の際にお伝えする。 

（Ｃ委員） 

 補助金の交付について、一覧にない新たな申し出があった場合はどのように対応するのか。 

（事務局） 

 昨年度は一覧以外の新たな申し出は受けていない。また、補助金の中には広く申請を受け付けている

ものもあり、交付団体は毎年同じとは限らない。 


